

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2142-le-mans-rcs-ce-qu'ils-en-disent-1>

## Le Mans - RCS, ce qu'ils en disent

☆☆☆☆ (0 note) 📅 04/03/2008 05:00 📍 Après-match 🌐 Lu 1.756 fois 👤 Par denpasar 🗨️ 0 comm.

### **Pas facile de condenser les réactions mancelles après la déconvenue vécue face au Racing. Entre déception et compréhension, le coeur des supporters balance.**

Mauvaise semaine dans la Sarthe : un match mémorable mais perdu en Coupe de la Ligue, et une défaite en championnat face à un Racing moribond quelques jours plus tôt.

**-sangetor72** : « Zéro pointé! Aucun joueur n'avait la tête à ce match, même ceux qui n'ont pas joué mercredi, c'était flagrant. Un match pitoyable, manquant de rythme, de technique, de vitesse, d'occasions et un arbitre qui n'a pas les yeux en face des trous (Ennjimi est le pire arbitre français selon moi). Un week-end de gâché et heureusement les autres scores nous sont favorables. »

**-jarjar** : « Oui, hé bien, nous sommes très déçus ! Merde, ça se fait pas de laisser passer trois points comme ça face à une équipe qui n'est pas un foudre de guerre ! La fatigue, la tête à la Coupe et gnagnagna... c'est pas des excuses ! Comme vous, je suis super contrarié par ce comportement de laisser-aller. On ne peut pas rêver d'Europe quand on n'est pas capable de jouer un match tous les trois jours et surtout quand on n'est pas capable de battre ce genre d'équipe (sans vouloir manquer de respect à Strasbourg) et en lâchant beaucoup trop de points à domicile. »

Les joueurs du MUC étaient-ils carbonisés avant la rencontre ? Sans doute, mais c'est ce qui pend au nez des équipes jouant toutes les compétitions à fond.

**-sangetor72** : « Si ces joueurs ont été alignés, c'est que tout le monde pensait qu'ils étaient aptes. Si ces joueurs ne sont pas capables de jouer tous les trois jours, il ne vaut mieux pas pour eux qu'ils aillent en UEFA. Je ne reproche rien à Rudi et à son staff, ils savent ce qu'ils font : si ce n'était pas le cas, nous ne serions pas cinquièmes. »

**-courcemontais** : « Déçu, mais je ne leur en veux absolument pas. Ils ont tout donné mercredi, il aurait fallu faire tourner l'effectif. Tant pis, ils ont une semaine pour se remettre et faire le nécessaire à Nice pour rattraper le coup. Il faut bien savoir qu'ils nous font une très bonne saison, et même si ils terminent cinquièmes, ils seront en Coupe d'Europe. Dommage pour Tulio, mais le gardien a bien vu où il allait mettre la balle. Allez les petits, il faut se reprendre, et remotivez-vous pour nous faire une bonne fin de saison. »

Le retour sur terre pourrait être difficile. Mais c'est sans doute dans ce genre de situation qu'une équipe dévoile son vrai potentiel. Les Manceaux se doivent de réagir...

**-ben le buteur** : « Les joueurs rêvent d'Europe, mais comment peut on parler d'Europe en perdant ce genre de match ! Mais bon sang, on jouait chez nous et Strasbourg est loin d'être une équipe de guerriers. Aujourd'hui on vient de perdre 3 points car Le Mans n'avait pas la tête dans ce match. L'équipe est en train de foutre tous ses efforts en l'air et à la fin de la saison, on pourra dire que cela aura été un beau gâchis. Il faut oublier la Coupe et nous accrocher en haut du tableau pour espérer jouer l'UEFA, mais seul le championnat pourra nous qualifier aujourd'hui. On a cette année une équipe de qualité, alors faisons en sorte de l'utiliser le plus vite possible car après il sera trop tard. Plus que 11 matchs pour entretenir l'espoir, rien n'est perdu mais c'est à chacun des joueurs d'en prendre conscience. L'espoir aboutit au rêve, tandis que le désespoir nous mènera nulle part. »

**-jarjar** : « Eh oui, je nous voyais trop beaux, j'en conviens. Et pour ça j'en veux particulièrement aux joueurs pour leur comportement sur le terrain. Le sprint final commençait ce soir et on cale dans les starting blocks à cause de types qui ne rentrent pas sur un terrain à 100% de combativité et de fierté, ça leur arrive beaucoup trop souvent pour espérer quoi que ce soit de cette équipe. Tout est encore jouable à condition de rentrer dans le match avec des intentions, une motivation et l'agressivité positive. »

**-fanderomarc** : « Cette défaite est anormale en tout cas pour une équipe qui a une prétention européenne. Marseille, Nancy, Nice ou même St-Etienne se seraient indignés d'une défaite de ce type à domicile, et n'auraient pas clamé des "c'est normal" ou "pas de regrets". Après, si l'équipe ne vise que le ventre mou, cette défaite est effectivement moins grave voire anecdotique. Mais alors que les joueurs arrêtent de clamer qu'ils visent l'Europe et de faire saliver les supporters s'ils n'en ont pas les moyens. Ceux-ci tomberont de moins haut. Enfin, il est dommage tout de même de réduire à néant l'exploit réalisé à Valenciennes (si fort à domicile) en s'inclinant ensuite à domicile contre une équipe comme Strasbourg. Parce que dans ces conditions, à la rigueur, mieux vaut gagner les matchs faciles à Bollée devant les supporters et perdre les matchs plus difficiles à l'extérieur... »

Vous serez sans doute atterrés par des réactions aussi convenues, mais le meilleur est pour la fin ! Dans un monde des tribunes gangrené par le racisme et l'homophobie, on ne peut que saluer le panache de ceux qui osent affirmer leur différence :

**-lolo07** : « Je rêve toujours d'aller sous les douches après le match, excusez mes pulsions. »

**-Patrick** : « Si t'es un garçon, va voir un psy... »

**-jarjar** : « L'homosexualité n'est plus considérée comme une maladie honteuse depuis plus de 20 ans (seulement). »

**-lolo07** : « Rebonsoir donc : pour info, je suis bien un homme, j'aime les femmes et aussi les joueurs du MUC. Quand on se dit supporter, c'est pour moi : supporter la ville, le stade, la pelouse, supporter les supporters qui supportent les joueurs qui nous supportent... Et voilà donc, moi, j'aime mon équipe et les joueurs car ce n'est pas le tout de voir les buts et le score à la fin du match mais il faut aussi s'intéresser aux joueurs, à leurs corps musclés plein de sueur etc. »

**-fanderomarc** : « Tu es bisexuel alors? »

Les paris sont ouverts...

